

寄稿

海とアートのまるごと美術館

青木繁の生誕祭

館山 小谷 福哲

青木繁作品の所蔵者り活動に取り組んでい
である東京駅前のプリ
キヤム美術館が建て
ます。

キヤム美術館が建て
ます。きょう7月13日は青
木繁の誕生日です。明
直され、来年、「ア
ティゾン美術館」と改
治37年、22歳を迎えた
名してリニューアル
オープンします。東京
五輪もあり、青木繁
「海の幸」は国際的に
も注目が高まるだろう
と考えられています。重
要文化財「海の幸」
「青木繁《海の幸》誕
生の家と記念碑を保存
する会」では、海と
アートのまるごと美
術館として、ま

ちづく
緒に募金活動を展開
また、渚の駅たてや
翌週の20日は布良崎

し、青木繁「海の幸」ま2階ギャラリーで
記念館として開館しま
した。通常は土日のみ
の公開で、平日は団体
予約となりますが、3
年間で8000人が来
場しました。千葉県民
の投票により「ちば文
化資産」にも選定され
展示紹介します。

また、女子美術大学
初日の13日には午前
付属中学139人が6
10時半から、島田吉
廣月15さんが「複製
画制作か来訪し、布
良を描いた作品展を
27日から、青木繁
記念館と千里の風
波」について解説を
し、ダイナミックな
トークを聞かす。

この夏は、海とア
ートのまるごと美術
館へ足を運んでいただ
ければ「青木繁「海
の幸」記念館長・小
谷家当主」

この夏は、海とア
ートのまるごと美術
館へ足を運んでいただ
ければ「青木繁「海
の幸」記念館長・小
谷家当主」